

VA MÁYNEZ POR MC

NATALIA VITELA

El ex candidato presidencial Jorge Álvarez Máynez ahora busca la dirigencia nacional de Movimiento Ciudadano (MC).

Acompañado por miembros de la actual dirigencia y legisladores de Jalisco y Nuevo León, entidades donde gobierna el partido naranja, Álvarez Máynez se registró como aspirante a la dirección del partido. Hasta ayer, era el único.

El discurso del candidato se centró en agradecimientos, incluido el líder y fundador de MC, Dante Delgado, quien no estuvo presente.

“México enfrenta un momento complejo para hacer política, para construir alternativas para el futuro, pero hay que tener ese ejemplo de la generación que acompañó a Dante Delgado en la fundación de este movimiento”, manifestó.



©ManuelScott07

Registra candidatura para encabezar al partido naranja

Arropa a Máynez plana mayor de MC

Deja en diciembre,
Dante la dirigencia
de Movimiento
Ciudadano

NATALIA VITELA

Respaldo por la plana mayor de Movimiento Ciudadano, el ex candidato presidencial de este partido, Jorge

Álvarez Máynez, se registró como aspirante para competir por la dirigencia nacional de MC que se decidirá el próximo 5 de diciembre.

Al registro en la sede nacional de MC, llegaron los coordinadores de la bancada naranja, tanto de la Cámara de Diputados, Ivonne Orte-



ga, como de la de Senadores, Clemente Castañeda.

Pero también estuvieron en primera fila las senadoras Amalia García y Alejandra Barrales junto a su compañero de bancada, Luis Donaldo Colosio Riojas, la diputada Patricia Mercado y el ex candidato en la CDMX, Salomón Chertorivski.

El discurso del emecista se fundamentó en agradecimientos.

Empezó por agradecer a figuras fundadoras del movimiento como los legisladores José Manuel del Río Virgen y a Francisco Alcibiades García Lizardi.

Y aunque no estuvo presente, el ex candidato presidencial agradeció y mencionó en varios momentos a Dante Delgado, líder y fundador de MC, de quien, aseguró, ha sido una de las personas de las que más apoyo ha recibido, después de su familia.

“México enfrenta un momento complejo para hacer política, para construir alternativas para el futuro... (pero) hay que tener ese ejemplo de la generación que acompañó a Dante Delgado en la fundación de este movimiento.

“No era más sencillo en ese momento, incluso han tenido, en el caso de José Manuel del Río, en el caso de Dante Delgado, que enfrentar la fuerza represora del Estado en carne propia para construir esta alternativa política”, aseguró el ex candidato presidencial durante el pronunciamiento de su discurso.

Tras destacar la labor de Amalia García y Patricia Mercado, Álvarez Máñez afirmó que MC vive su momento de mayor fuerza en la historia y, dijo, eso no se podría explicar sin la decisión que hace 12 años tomó un grupo de ciudadanos de Jalisco.

“Hoy, de hecho, está aquí en representación de Movimiento Ciudadano en Jalisco, Mirza Flores. Nosotros siempre hemos tenido una premisa muy clara, la fuerza de Movimiento Ciudadano se construye desde lo local”, puntualizó.

También hubo agradecimientos por la presencia de los liderazgos de Campeche, como el de Biby Rabelo,

presidenta municipal reelecta en Campeche; Paul Arce, coordinador estatal de MC en Campeche; Daniel Barreda, coordinador de la banca naranja en Campeche, y Pedro Armentía.

“Si alguien debería estar aquí hoy acompañándonos y está viviendo el rostro del régimen autoritario... es nuestro amigo Eliseo Fernández, a quien le reiteramos que no está solo, que en este movimiento todos nos solidarizamos con la persecución política que ha sufrido, de la que ha sido objeto, con el acoso sistemático a él, al movimiento en Campeche y que lo vamos a acompañar”.

Por el Estado de México estuvo presente Juan Zepeda. “Gracias al liderazgo de Juan Zepeda, logramos pasar al Estado de México a un millón de votos.

“Vamos a trazar un programa de trabajo, si los compañeros y las compañeras de la Convención Nacional nos dan la confianza, que tenga como objetivo que en 2029 el Estado de México tenga el primer Gobierno naranja de su historia”, se comprometió Álvarez Máñez. También agradeció la presencia del vicecoordinador de Nuevo León, Raúl Lozano Caballero y de muchas otras figuras.

Cuestionado sobre si hubo cierre de filas respecto a su candidatura con la presencia de todos los liderazgos de Movimiento Ciudadano del País en su registro, el emecista señaló que no fue un cierre de filas a una persona, porque son un equipo.

‘MÁS REQUISITOS QUE PARA SER MINISTRO’

Al registrarse, Álvarez Máñez ironizó que se deben cubrir más requisitos para ocupar la dirigencia nacional de MC que para ser Ministro de la Suprema Corte, “pero por aquí los tenemos”, aseguró.

Afirmó que hay situaciones muy preocupantes en el País, y que MC no ha vacilado en denunciar, como lo que se ha dado en las últimas semanas en relación al Poder Judicial.

“En ningún estado de la República hubo legisladoras

y legisladores de Movimiento Ciudadano votando por la militarización ni menos votando por el asalto al Poder Judicial”.

Aseguró que el movimiento naranja es una fuerza política que cree que no es siendo parte de la polarización como se trasciende a la división.

VAN POR EDOMEX

Que Movimiento Ciudadano gane las elecciones del Estado de México en 2029 y que Nuevo León y Jalisco sigan siendo naranjas son las apuestas de Jorge Álvarez Máñez, ex candidato presidencial por MC, y, por el momento, el único candidato para dirigir al partido.

“Se tiene como objetivo que en 2029 el Estado de México tenga el primer Gobierno naranja de su historia. Tenemos que trabajar fuerte para que Nuevo León y Jalisco sigan siendo naranjas y para que en Campeche se haga justicia.

“Planteamos que, como en Tlaxcala, que alcanzamos superar al PRI y al PAN en la votación, es decir, llegar a ser la segunda fuerza política”.

Cuestionado sobre su estrategia legislativa, Álvarez Máñez aseguró que MC buscará ser menos reactivo y más propositivo.



El cambio de dirigencia en Movimiento Ciudadano se renueva el próximo 5 de diciembre.

Dante Delgado dejará la dirigencia de MC. En octubre reveló que está en tratamiento por cáncer. Cuando el partido aún se llamaba Convergencia, Delgado ocupó la dirigencia desde 1999. Entre 2018 y 2021, Clemente Castañeda fue designado líder de MC, y después Delgado retomó el liderazgo. Jorge Álvarez Máñez, ex candidato presidencial de MC, es el prospecto más fuerte para suceder a Dante. Logró una votación na-



cional de 10,3% para su partido en los comicios del 2 de junio. En la Quinta Convención Nacional Democrática de diciembre, los integrantes de los órganos colegiados deciden el relevo. Se renovarán también los cargos en sus órganos de dirección nacional.



■ En primera fila estuvieron las senadoras Amalia García y Alejandra Barrales junto a su compañero de bancada, Luis Donaldo Colosio Riojas.



■ El ex candidato mexiquense, Juan Zepeda, y la diputada Patricia Mercado.





■ Jorge Álvarez Máynez llegó ayer a registrarse como candidato para competir por la dirigencia de MC junto con Salomón Chertorivski y varios correligionarios.

